
Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Mit Blick auf vier Jahre erfolgreicher gemeinsamer Zusammenarbeit, verabschiedet sich 
Herr Lübken von dem Gremium. 
 
Herr Fernholz bedankt sich bei ihm für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und 
wünscht ihm für seinen weiteren beruflichen Werdegang viel Erfolg. 
 
 
Frau Meckel teilt mit, dass sie hinsichtlich des Schulweges von Marienheide-Rodt zur 
GGS Müllenbach von einem Elternteil angesprochen wurde, ob dieser Weg für Erst-
klässler nicht zu gefährlich sei und somit die Fahrkosten durch den Schulträger über-
nommen würden. 
 
Herr Eggert führt dazu aus, dass er durchaus die subjektive Betrachtung der Eltern 
nachvollziehen könne, aber der Rahmen für die Übernahme von Schülerbeförderungs-
kosten durch die Schülerfahrkostenverordnung festgelegt würde. 
 
 


